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Protokoll zur Ausschusssitzung am 30.01.2008 im 
Kurzentrum 
 
Anwesend: 
Reich, Hefner, Frankenhauser, Obert, Vötsch, Konrad, Schilling, Buck 
 
Top 1: Bund der Selbständigen  
 
Hauptthema der Sitzung war die Diskussion rund um den Beitritt / Nichtbeitritt in den 
Bund der Selbständigen. Zu Beginn stellt Herr Vötsch die Umfrageergebnisse von 
Bürgermeister Diesch vor: 

- Ergebnis unterstützt Bürgermeister, sehr positiv, aber: Nur 51% Beteiligung! 
- 80% Zustimmung innerhalb der Umfrage aber nur 17 von 42 Rückläufern 

waren wgb-Mitglieder 
- Skepsis herrscht vor allem darüber, ob diejenigen die es in der Umfrage 

behaupten, nachher wirklich aktiv sind. 
 
Generell ist klar: Eine Vollversammlung muss einberufen werden, um zu 
entscheiden, wie es weitergeht. 
 
Anschließend wurden einige Punkte diskutiert, hier Stichworte: 
 

- Frankenhauser: Zu klären: Was bringt der BDS überhaupt? 
- Hefner: Was passiert mit der Kasse?  
- Buck: Bad Saulgau ist wohl aus BDS ausgetreten, weil 1000e von Euro an 

den Landesverband flossen, ohne dass Gegenleistung kam 
- Frankenhauser: Inwieweit müssen regionale Beschlüsse vom Verband 

abgesegnet werden / wie viel Freiheit verliert dadurch die wgb? 
- Frankenhauser / Obert: Ist die Mehrheit der Mitglieder bereit, wgb aufzulösen? 

Welche Voraussetzungen (Mehrheitstechnisch) sind von der Satzung her für 
eine Auflösung gegeben? 

- Hefner: Sollte BDS von uns abgelehnt werden, kann man Bürgermeister in 
Zukunft aber keine Inaktivität mehr vorwerfen 

- Obert: wgb wird zerstückelt, BDS kriegt dafür ein gutes Startkapital von der 
wgb-Auflösung 

- Konrad: Gefahr des „lokalen Eigentors“, wenn wir uns gegen die Gründung 
stemmen! 

- Reich: Vorschlag der Aufklärung aller Mitglieder � Mitgliederversammlung 
machen, Entsandte des BDS löchern und dann geheime Abstimmung 

- Hefner: Wenn ein Übergang stattfindet, muss es auf jeden Fall ein sauberer, 
geplanter Prozess sein � Nichts überstürzen, Zeitplan des Bürgermeisters ist 
zu schnell! 

- Schilling: Kasse nicht an BDS, lieber Sonderauszahlung an Mitglieder machen 
- Konrad: Vorschlag, wgb und BDS parallel laufen zu lassen � Wird aber wohl 

nichts bringen, wenn dann zwei Gruppen gegeneinander arbeiten. 
- Hefner: Positiv wäre, wenn alle die mit drin sind, auch wirklich aktiv wären. 
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Zum Ende der Diskussion wurde folgender Beschluss gefasst: Anschreiben an 
Bürgermeister durch Herr Vötsch � Terminplan von Bürgermeister verschieben, 
folgender Ablauf für die nächsten Monate: 
 

- Einberufung einer wgb-Mitgliederversammlung + Bürgermeister + Entsandte 
des BDS zur Information aller Mitglieder inklusive Fragestunde 

- Anschließend Gegenargumente in der Mitgliederversammlung diskutieren 
(siehe oben) 

- Ende der Mitgliederversammlung: Entweder Aufruf zur geheimen Wahl oder 
klären, wie die geheime Wahl stattfindet (z.B. Wahlurne auf Rathaus, Vorteil: 
Mitglieder haben noch Zeit, darüber nachzudenken) 

 
Top 2: Jahresabschluss 2007  
 
Herr Hefner stellt den Jahresabschluss der Vereinskasse 2007 vor; insgesamt konnte 
- v.a. durch das gute Herbstfest - ein Plus von 1550,92€ erwirtschaftet werden.  
 
Top 3: Weihnachtsgrüße Schwäbische Zeitung / Feders eejournal  
 
Einstimmig wurde der Beschluss gefasst, wie bisher die Gesamtkosten durch alle 
Mitglieder zu teilen und eine dementsprechende Rechnung zu stellen. 
 
In diesem Zusammenhang: Im letzten Federseejournal wurde Werbung für Nicht-
wgb-Mitglieder unter dem wgb-Kopf veröffentlicht; Grund ist ein Wechsel der Setzer; 
diejenigen, die ausscheiden, machen das ganze nicht mehr richtig, soll aber besser 
werden... 
 
Top 4: Internetauftritt  
 
Am Internettauftritt der wgb ist leider nichts passiert. Entsprechend hat Herr 
Frankenhauser ein Angebot der Firma „Akovo Design Kanzach“ [Referenz: 
Kreismusikfest Ingoldingen http://www.kreismusikfest2008.de] eingeholt. 

- Erstellung eines Internetauftritts für die wgb: Pauschal 500€ 
- Jährliche Pflege und Aktualisierung: Pauschal 150€ 

 
Es wurde beschlossen, mit der Entscheidung zu warten, bis klar ist wie es mit der 
wgb und dem BDS weitergeht. Bis dahin besteht Gelegenheit, Gegenangebote 
einzuholen. 
 
Top 5: Ausflug  
 
Vorgeschlagen wurde eine Busfahrt nach München, dort entweder 

- Besichtigung der Allianz Arena oder 
- Floßfahrt 

Anschließend Zeit zur freien Verfügung in München; auf dem Heimweg Abendessen 
in Andechs (?). 
 
Finanzierung: Pauschal 15€ für jeden (auch Familie / Mitarbeiter eingeladen), 
Differenz aus wgb-Kasse. 
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Die Radtour findet dieses Jahr am 1. Juni statt, der Termin für den Ausflug wird durch 
Herrn Vötsch gecheckt. 
 
Top 6: Verkaufsoffener Sonntag 20.04.2008  
 
Eine Genehmigung sollte rasch erfolgen, der Aufhänger fehlt aber. Vorschläge für 
Aufhänger: 
 

- Traktorenschau? 
- Kollibries? 
- Gewerbeschau / Dienstleistungsschau? � Jede Firma anschreiben, 

verbindliche Zusage treffen lassen � Für dieses Jahr nun wohl zu kurzfristig 
- Tauchclub? 

 
Definitiv ist eine schnelle Entscheidung wichtig! 
 
 
 
 
 
 
Für die nächste Ausschusssitzung wurde noch kein Termin festgelegt. 
 
31.01.2008 
 
 
 
 
M. Buck 


